

令和3年2月の予定



月	火	水	木	金	土	日
1	2	3	4	5	6	7
					＊工作&けん玉 (13:00～15:30)	ガイドヘルパー養成講座① ＊音楽(9:30～)
8	9	10	11	12	13 ☺み	14
吉田理事長 人材センター 講演会			建国記念の 日		＊社会学習(18:00～)	ガイドヘルパー養成講座② ＊ダンス(9:30～)
15	16	17	18	19	20	21
					＊ダンス(13:00～) ＊スピーチ(19:00～)	ガイドヘルパー養成講座③ ＊音楽(9:30～)
22	23	24	25	26	27 ☺み	28
	天皇誕生日					＊手話(9:30～)
※カフェ目黒は土・日・月曜日と祝日はお休みに なります。					＊印は、余暇支援部『ひだまり』の事業です。 申し込みは『ひだまり』03-3577-8591まで ＊われもこうクラブは毎週土曜日 10時～12時に行っています。 ＊すべての活動は、欠席・遅刻の際は必ずご連絡をお願い致します。 ＊上記以外のひだまりの活動については、別途お知らせします。 ＊新型コロナウイルス感染症の状況によっては中止の可能性があります	

あなたもガイドヘルパーになりませんか？

令和2年度第3回

知的障害者移動支援従業者養成研修

＊日時： 令和3年2月7日(日) 10時～18時(講義)
 2月14日(日) 10時～18時(講義)
 2月21日(日) 10時～18時(演習)

(全日程を終了後、資格認定の「修了証明書」を発行します)

＊会場：われもこうビル4階

＊受講料：12,000円(テキスト代含む)

＊定員：40名

＊申し込み締め切り：2月2日(火)

＊申し込み：移動支援事業所おでかけ

TEL：03-3577-8591

FAX：03-3577-7426

odekake@akanenokai.com



訃報

生活介護事業所みりの職員
 N・Yさんが1月4日、通勤途中
 で倒れ亡くされました。大
 動脈解離でした。謹んでご冥福
 をお祈り申し上げます。



あかね通信

令和3年2月1日発行

第249号



社会福祉法人 あかねの会 事務局
 〒179-0074 東京都練馬区春日町 1-18-36
 われもこうビル

TEL: 03-3577-7421 / FAX: 03-3577-7426 Email: info@akanenokai.com

今年もよろしくお願いたします

理事長 吉田由紀子

明けましておめでとうございます。昨年は、コロナ感染に振り回され、明け暮れてしまいましたが、それでも、新しい年がやってきました。今年、グループホームの人たちの正月旅行では、福島にも行けず、家に帰れない人たち24人と都内のホテルで過ごしました。豊洲の三井ガーデンホテルからの絶景や夜景の美しさにコロナのことも忘れて、楽しむ彼らの姿に、穏やかな新年が始まったことを改めて感じました。彼らと共に生きている時間はずっと繋がっているのだと実感しました。

今年もコロナが終息するかどうか、わかりません。感染対策対応を図りながら、かけがえのない彼らの人生が充実するよう全力を尽くしていこうと、お正月、彼らと過ごして改めて心に強く誓いました。

皆様のご協力も頂きながら、障がい者が地域で当たり前暮らせる社会の実現のために、あかねの会は今年も全力を尽くしますので、よろしくお願いたします。

◆◆ 発達支援室あかねっこ大泉教室 移転のお知らせ ◆◆



大泉教室は、このたび耐震対策を強化するために、下記住所に転居することになりました。現教室は急な階段がありご不便をおかけしてきましたが、新教室は1階で、バリアフリーが実現しました。また、切れ目のない支援を実現するために、隣に、就労継続支援事業B型事業所を新設します。B型事業所には、利用者が作った作品を展示する場所や、一般の方もお茶など飲んでいただけるスペースも用意して、立ち寄りやすい雰囲気にする予定です。

新住所：東京都練馬区東大泉3-3-10 きのえビル1階
 オープン：2021年(令和3年)2月1日(予定)

各部だより

グループホーム 正月旅行(12/31～1/3)

今年、コロナ禍のため、今まで行っていたような正月旅行はできませんが、どこにも帰ることができない人たちをどう過ごしてもらうか？コロナだからどこも行けず、世話人さんの年末年始休みのことを考えると、寮に居ることもできず、どこかで集まって過ごすしかありません。Go-Toも全面的に使えなくなり、急遽、都内のホテルを取ることにし、寮生24人と豊洲の三井ガーデンホテルに全日泊まることができました。



築地本願寺にて

旅行というよりは、コロナ禍の中、どこでどう彼らを見守るか？ということが今回の使命であり、課題でした。又、密や、食事クラスターを避けるため、夕食は、コンビニやお弁当屋さんで購入して、各自の部屋で夜景を見ながら食べてもらいました。贅沢な食事でした。2日に乗船したクルーズ船シンフォニーでは、夕陽や東京の夜景を海越しに見ながらバイキングを楽しみました。最後には生演奏もあり、全員で楽しんでいました。予定通りではありませんでしたが、いつも以上に楽しんで、みんなで新年を迎えることができました。多摩川で富士山を見ながら、今年の抱負も発表してもらいました。Cさんが、「死ぬまであかねの会にずっといたい」という言葉を聞き、切れ目のない支援を更に充実して行かなければと思いました。

生活支援部